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Órgão Oficial Eletrônico - 3029
Campo Mourão - Sexta-feira - 17/05/2024

 
   Atos da Administração Indireta: 

PREVISCAM 
 

PORTARIA  Nº 017/2024 - PREVISCAM 
 

Altera, parcialmente, a Portaria n° 015/2024 - PREVISCAM que concede férias aos servidores da 
PREVISCAM. 
 

A SUPERINTENDENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PUBLICOS DO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURÃO – 
PREVISCAM no uso de suas atribuições legais que lhe são conferidas pelo Inciso IV do art. 21, da Lei n° 4.600, de 22 de dezembro de 2023, 
tendo em vista o contido no processo protocolizado sob o n° 19847/2024, 

 

R E S O L V E: 
 

Art. 1° Alterar, parcialmente, a Portaria n° 015/2024 – PREVISCAM, rerratificando os períodos de férias dos servidores 
abaixo relacionados: 

 
Nome Período Aquisitivo Período de Gozo 

Floriano Czachorowski Junior 01/12/2021a 30/11/2022 15/05/2024 a 24/05/2024 
Silvane Bottega 01/12/2022 a 30/11/2023 03/06/2024 a 09/06/2024 

 

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 
 

PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PUBLICOS DO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURÃO – PREVISCAM 
Campo Mourão, 17 de maio de 2024 

 

Silvane Bottega - Superintendente  
 

ATA DA 207ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 
Ata da 207ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos dezesseis dias do mês de maio do ano 
de dois mil e vinte e quatro (16/05/2024), marcada para às oito horas e trinta minutos, na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos 
Pereira, 995, para fins de controle adicional o evento ora relatado constitui a 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 1º MANDATO DOS CONSELHOS DA 
PREVISCAM – GESTÃO 2024/2026, com a composição de membros designados pelo Decreto nº 10.769, de 30 de janeiro de 2024. Cumprindo 
o rito de verificação do quórum regulamentar, a Presidente do Conselho de Administração procedeu a confirmação de presença dos seguintes 
membros: Para o CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO - Josiane Flores Munis da Silva – Representante do SINDISCAM; Lourdes Gadotti de 
Campos –Representante dos Servidores Inativos; Josmar de Campos Gonçalves – Representante da ASSERCAM; Luiz Fernando Vila Nova 
Freitas – Representante do Poder Legislativo; Adriana Borges de Araújo Smaha – Representante do Poder Executivo e Silvane Bottega – 
Superintendente da PREVISCAM. Para o CONSELHO FISCAL - Aline Cristina Ambrósio – Representante do SINDISCAM; Adail João dos 
Santos – Representante dos Servidores Inativos; Claudio Teles Lima – Representante da ASSERCAM; Elias da Silva – Representante do Poder 
Legislativo e Sérgio Luís Vieira – Representante do Poder Executivo. Registra-se a ausência do Senhor Floriano Czachorowski Júnior– Gestor 
Financeiro da PREVISCAM, em razão de férias regulamentares. Às oito horas e quarenta e nove minutos, confirmado o quórum regimental para 
os dois Conselhos, a Presidente do Conselho de Administração - Josiane Flores Munis da Silva, declarou instalada e aberta a reunião, em 
seguida fez a leitura da pauta e ordem de deliberação, aprovada como segue: 1) Alterações na Política de Investimentos 2024; 2) Leitura e 
aprovação da resposta sobre o ofício do SINDISCAM; 3) Informes e 4) Tema Livre. Abrindo a pauta, a Senhora Silvane Bottega, 
Superintendente da PREVISCAM, relata que no mês de abril foi solicitada à assessoria de investimentos que realizasse novo estudo de ALM - 
Asset Liability Management, para o ano de 2024. Foram enviadas as planilhas de todas as receitas e despesas, o saldo projetado ano a ano e o 
quantitativo dos segurados da ativa e dos aposentados e pensionistas fornecidos pela assessoria atuarial, conforme avaliação atuarial de 2024. 
A Superintendente assinalou que o estudo de ALM faz um gerenciamento dos riscos financeiros e atuariais. No estudo solicitado, foi analisado 
novamente o Passivo da PREVISCAM, por meio da mensuração da necessidade de caixa e projeção das reservas matemáticas e o Ativo do 
Instituto a partir do controle de liquidez, que é quando e quanto precisaremos pagar benefícios, o acompanhamento da solvência, que é 
capacidade de pagamentos e por fim, são avaliadas as projeções de retorno da carteira. Silvane destaca que a realização do estudo de ALM, em 
especial se tratando de aquisição de títulos públicos, é a demonstração da capacidade financeira da PREVISCAM de manter os títulos públicos 
até o vencimento. No atual cenário econômico a SELIC segue em queda, porém, num rítmo menor e inclusive, tem títulos públicos à venda com 
prêmios melhores até dos que já adquiridos, neste sentido o estudo aponta para: i) aumentar a aquisição de títulos públicos; ii) ampliar os 
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investimentos no exterior, em fundos BDR e Multimercado, que tiveram rendimentos anuais de 19 e 10%, respectivamente; iii) investir em 
Fundo de Ações Small Caps, porém, ainda não é o momento. Assim, deverá ser realizado o resgate de aproximadamente 21 milhões de reais 
dos investimentos classificados no Artigo 7º, Inciso III, Alínea “a”, para reaplicação em títulos públicos federais e investimentos no exterior. A 
Superintendente ressalta que as operações financeiras dependem da revisão da alocação objetivo da Política de Investimentos, da 
reapresentação do documento ao Conselho de Administração, da publicação da Política de Investimentos revisada e seu envio ao CADPREV. A 
revisão passa, por exemplo, pela alocação prevista de 5% para investimento em empréstimo consignado, número que suporta redução em 
2024, considerando a previsão de que comece a rodar no mês de setembro. Outros pontos também foram assinalados pela Superintendente na 
apresentação da atual TABELA DE ALOCAÇÃO OBJETIVO, ressaltando que os valores alteram diariamente. Aberta a etapa de discussão, Josmar 
comenta de que não será fácil a negociação de resgate com os bancos envolvidos. Silvane, relata que a movimentação proposta visa buscar 
investimentos mais lucrativos para a PREVISCAM. Josiane solicitou que seja encaminhada aos Conselheiros a TABELA DE ALOCAÇÃO 
OBJETIVO atual e revisada, para melhor entendimento e qualificação da discussão na próxima reunião. A Presidente do Conselho de 
Administração submeteu a matéria para votação, especificamente quanto a revisão da Política de Investimentos objetivando o aumento dos 
valores de aplicações em títulos públicos federais e investimentos no exterior, que foi aprovada por unanimidade, sendo que depois de 
revisada, a TABELA DE ALOCAÇÃO OBJETIVO será apresentada na próxima reunião para nova deliberação. No item dois da pauta, a Senhora 
Josiane Flores Munis da Silva, comenta sobre o recebimento do Ofício Nº 19/2024 – SINDISCAM e contextualiza o momento em que se 
discutiu a reformas legais, uma diversidade de temas tratados simultaneamente. Em seguida, Silvane Bottega, Superintendente da PREVISCAM 
faz a leitura do documento. A Superintendente apresenta a resposta constituída pelo Ofício Superintência nº 02/2024, em que entre os pontos 
são elencados: i) os fundamentos legais para instituição do “jeton”; ii) as exigências para atuação no Comitê de Investimentos, no Conselho 
de Administração e no Conselho Fiscal, incluindo a Certificação Profissional; iii) as implicações quanto a responsabilidade e dedicação de cada 
membro; iv) o investimento em benefício da própria autarquia, em termos profissionalização da sua gestão e fiscalização; v) o histórico dos 
membros representantes do SINDISCAM, ASSERCAM e APOSENTADOS que serviram nos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM 
até a presente data e vi) os links de acesso as principais informações contidas no ofício. Na etapa de discussão, a Presidente do Conselho de 
Administração destaca sobre a obtenção da Certificação Profissional, uma tarefa complexa, o que foi reforçado pelos Conselheiros Cláudio 
Teles, Lourdes Gadotti, Adriana Smaha e Aline Ambrósio. Josiane frisa que agora os Conselheiros tem mandato definido e regras de renovação. 
Encerrada a discussão a Presidente do Conselho de Administração submeteu a matéria para votação, sendo o texto do ofício resposta aprovado 
por unanimidade. Cumprido o item três da pauta, Silvane Bottega, Superintendente da PREVISCAM, em informes, relata participação, 
juntamente com o Senhor Floriano Czachorowski Júnior– Gestor Financeiro da PREVISCAM, no curso sobre Estratégia de Investimentos e a 
Visão do TCE PR, ocorrido em Cascavel nos dias 13 e 14 de maio de 2024, com ênfase nas medidas de transparência. Silvane também informa 
que o Tribunal de Contas do Estado do Paraná homologou as novas regras de aposentadoria contidas na Lei Complementar nº 66/2021 e todos 
os processo de aposentadorias pela nova lei serão cadastrados no TCE PR e enviados para análise e registro, medida importante para 
segurança do servidor e para aceleração da compensação previdenciária. A Presidente de Conselho de Administração pergunta sobre a 
mudança de endereço da PREVISCAM e a Superintendente destaca o cuidado com o processo de licitação e a operação de mudança de um 
prédio para o outro. Sobre o processo de licitação para a obra de reforma do prédio próprio, informa que está sendo providenciado. Para o 
último item da pauta, tema livre, não houve manifestação. Os trabalhos da reunião foram acompanhados pela Senhora Zulméia Aparecida da 
Silva, servidora inativa beneficiária da PREVISCAM. Em orientações preparatórias para finalização da reunião, as nove horas e trinta e cinco 
minutos, a Presidente do Conselho de Administração, reconheceu como exaurida a pauta de deliberação e solicita que os Conselheiros 
permaneçam no recinto aguardando que o Secretário processa a revisão do texto já digitado, e em ato continuo, proceda a leitura para 
discussão, aprovação e disponibilização do documento final a ser assinado. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho de 
Administração, declarou encerrada a reunião as dez horas e vinte e sete minutos, eu, Sérgio Luís Vieira, PRIMEIRO SECRETÁRIO DOS 
CONSELHOS, lavrei a presente ata que após lida, discutida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros presentes. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO: 
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS ___________________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBRÓSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 


